

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Two Stay Two Stray (TSTS) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Sub Materi Pokok Alat – Alat Optik di Kelas X Semester II SMA Negeri 7 Medan T.P. 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku dosen pembimbing I, Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku dosen pembimbing II, dan Bapak Prof .Dr. Sahyar, M.Si., MM, selaku dosen pembeding III. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M.Si, selaku dosen pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Drs. M. Abdu Siregar selaku kepala sekolah SMA Negeri 7 Medan yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian dan juga terimakasih kepada Ibu Dra. Riama Silaban selaku guru fisika yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada ayahanda Suparyatno dan ibunda Nurliah, S.Pd, beserta suami tercinta Eddy Rahman Caniago, ST, dan juga adik dan kakak (Agung N.S, Mhd. Teguh Rizky dan Dhani Yusnita) yang telah memberikan doa , motivasi, kasih sayang dan pengorbanan baik secara moril dan materi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih juga buat para sahabat (Ruth Verawaty Marbun, Magdalena Manullang, Mapperianto, Dallas Sitinjak,

Sinemaso H.Manik, Sri Mulyani, Rina dan Renova,) serta rekan – rekan jurusan fisika angkatan 2007 sampai dengan 2010 yang tak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan Skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberi manfaat bagi pembaca khususnya mahasiswa di lingkungan FMIPA UNIMED.

Medan, Agustus 2013

Penulis

Nanda Dwi Prasepty
NIM.409621008

THE
Character Building
UNIVERSITY